



BOLETIN INFORMATIVO

CONTRALORIA ESCOLAR DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS LUÍS AMIGÓ Y BOLIVARIANO REPRESENTARON AL DEPARTAMENTO ARCHIPIÉLAGO DE SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA EN EL II ENCUENTRO PEDAGÓGICO DEPARTAMENTAL DE CONTRALORES ESTUDIANTILES, REALIZADO EN LA CIUDAD DE MEDELLÍN LOS DÍAS 11 Y 12 DE JUNIO DE 2013.



La Contraloría Escolar de la Institución Educativa **LUÍS AMIGÓ** fue representado por la Joven Contralora **MARY ANGÉLICA HERAZO MORALES**, por el Contralor Auxiliar **JUAN SEBASTIAN GÓMEZ**, y por la Joven del Grupo de Apoyo **STEPHANIA PLATA**.

La Institución Educativa **BOLIVARIANO**, contó con la asistencia de la Joven Contralora **JENYS CAMILA HUERTAS CHIGUASUQUE**, y el Joven **ERIC ORTÍZ FIGUEROA** perteneciente al grupo de apoyo; en compañía de la Rectora **ALICIA JACKSON ARCHBOLD**, y la Profesora del área de Sociales **ARLETH HERNÁNDEZ PRENS**.

En representación de la Contraloría General del Departamento Archipiélago la doctora **ANA PATRICIA TAYLOR BENT** y la doctora **ANGY REEVES BOWDEN**.

“Con transparencia hacia la vanguardia de un control fiscal participativo”



En esta actividad adelantada los días 11 y 12 de junio de 2013, en la ciudad de Medellín, liderado por la Contraloría General de Antioquia, estos jóvenes tuvieron la oportunidad de intercambiar experiencias con los otros estudiantes del Departamento de Antioquia y de otras delegaciones del País, así mismo, tuvieron capacitación en torno a técnicas para realizar el proceso auditor desde sus respectivas Instituciones Educativa; el PRAES y los proyectos ambientales que se deben implementar a partir del mismo. Temas que fortalecerá su formación para desarrollar de manera efectiva el Control Social Participativo en su respectiva institución Educativa y su entorno.





Con esta actividad, incentivamos a los diferentes Instituciones educativas tanto públicas como privadas del Departamento Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, para que durante el segundo periodo del año en curso procedan a la elección de la Contraloría Escolar en sus respectivas Instituciones Educativas, para que los jóvenes tengan la oportunidad de Coadyuvar con la Contraloría Departamental, en el cuidado y manejo de los recursos públicos y del medio ambiente, lo cual generará beneficio para todos.



Estamos Avanzando en el Control Fiscal Participativo en Nuestro Departamento Archipiélago, para lo cual necesitamos que TODOS se vinculen para seguir protegiendo nuestros Recursos.

“Construya con nosotros un control fiscal fuerte y con resultados”



“Recuerde el Cuidado de los recursos Públicos es de Todos”.